

Cuba y Kenya fortalecerán relaciones políticas y de cooperación



La Habana, 13 mar (RHC) Autoridades de Cuba y Kenya coincidieron en que con la inauguración esta semana de la embajada de esa nación africana en La Habana, ambos países fortalecerán sus relaciones políticas y de cooperación.

La apertura de la sede diplomática será el próximo viernes, en el contexto de la visita oficial a la mayor isla de Las Antillas del presidente keniano, [Uhuru Kenyatta](#), prevista desde mañana 14 de marzo hasta el sábado 16.

Las dos naciones han expresado su voluntad de ampliar los vínculos establecidos en 1995, que tienen como característica la solidaridad.

El portavoz Manoah Esipisu destacó las especiales relaciones históricas de Cuba con Kenya y con África.

Señaló que el viaje del mandatario impulsará los vínculos bilaterales en áreas de beneficio mutuo, entre las que mencionó la salud pública.

Uhuru Kenyatta, rendirá tributo a José Martí, nuestro Héroe Nacional, y a los próceres africanos, Igualmente sostendrá conversaciones oficiales con altas autoridades cubanas. **(Fuente: [PL](#)).**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/157362-cuba-y-kenya-fortaleceran-relaciones-politicas-y-de-cooperacion>



Radio Habana Cuba